

ALS GOTT SAH, DASS DER WEG ZU LANG,  
DER HÜGEL ZU STEIL UND DAS ATMEN ZU SCHWER WURDEN,  
LEGTE ER DEN ARM UM DICH UND SPRACH:  
«KOMM HEIM.»

# HANS-PETER FUHRER

\* 19. JULI 1946 † 16. MÄRZ 2018



## ABSCHIED UND DANK

UNENDLICH TRAUIG, ABER DANKBAR, DASS ER VON  
SEINEM LEIDEN ERLÖST WURDE, NEHMEN WIR ABSCHIED.

**OLGA GEISER  
VERENA FUHRER  
PATRICK UND ANITA FUHRER  
KURT UND BEATRICE FUHRER  
MARKUS UND DORA FUHRER**

HERZLICHEN DANK AN ALLE, DIE PETER IN SEINEM LEBEN  
MIT LIEBE UND FREUNDSCHAFT BEGEGNET SIND.  
HERZLICHEN DANK AN FRAU DR. SCHÖNENBERGER UND DAS  
GESAMTE SPITAL LANGENTHAL SOWIE AN DIE MITARBEITER  
DER SPITEX LOTZWIL FÜR DIE GROSSE UNTERSTÜTZUNG.

DIE BESETZUNG FINDET, WIE VON PETER GEWÜNSCHT,  
IM ENGSTEN FAMILIENKREIS STATT.  
ES WERDEN KEINE LEIDZIRKULARE VERSENDET.

TRAUERADRESSE: PATRICK FUHRER, SÄGENSTRASSE 77, 7000 CHUR